



Schweizer Gehörlosen-Sportverband zu Gast

msu./au. Am vergangenen Samstag organisierte die Kleinkalibersektion der Schützengesellschaft Reinach in der Schiessanlage im Sonnenberg die 38. Schweizermeisterschaft Gewehr 50 m des Schweizer Gehörlosen-Sportverbandes. Es war die erste nationale Meisterschaft, die auf der Reinacher Schiessanlage stattgefunden hat und die Durchführung des Anlasses war nur möglich dank der im letzten Jahr umgerüsteten Scheibenanlage auf modernste elektronische Scheiben. Das Schiessprogramm umfasste eine Qualifikation von 60 Schüssen auf die Zehnerscheibe und einen Finalwettkampf von 20 Schüssen auf die Zehnerscheibe, der einzig für die Vergabe des Schweizermeistertitels zählte.

Dass auf die Zehnerscheibe sogar mehr als 10 Punkte möglich sind, zeigt unser kleines Bild rechts unten. Für diesen hochpräzisen Treffer wurden dem Schützen sogar 10,8 Punkte notiert. Auf dem Siegerpodest landete einmal mehr Thomas Mösching mit 203,7 Punkten (Schweizermeister), gefolgt von der Zweitplatzierten Nelly Ganz (197,5 Punkte). Den dritten Rang erreichte Jürgen Kirch mit 196,8 Punkten. Der überlegene Schweizermeister Thomas Mösching, der den Titel schon x-fach gewonnen hat, ist im Gehörlosen-Schiesssport schweizweit unangefochten, was aber, als Weltmeister und Olympiasieger im Gehörlosen-Schiesssport, nicht verwunderlich ist. (Bilder: msu.)